

**SOLEMNIDAD DE SAN ISIDRO, 15 de Mayo. Patrono de Madrid.**

**1º.-** El horario de Misas es el habitual de días de fiesta. San Isidro es fiesta de precepto en la ciudad de Madrid.

**2º.-** El jueves 15, exposición y venta en el Claustro de la Basílica de trabajos realizados por los talleres de artesanía y labores. Lo recaudado se destina a "Caritas Parroquial".

Al terminar la Eucaristía de las 13,00h la comisión de fiestas ofrecerá una sangría a todos los asistentes.

A las 18,00h en los locales parroquiales de la Avd. Ciudad de Barcelona, juegos para los niños, barbacoa, concurso de postres...

Culminamos estos días de fiesta con el "XXI TROFEO AJIVA", los días 17 y 18 en los patios del Colegio Virgen de Atocha.

**OPERACIÓN KILO, domingo 18 de mayo.**

Como todos los terceros domingos de mes efectuamos la "Operación Kilo".

Necesitamos alimentos básicos: legumbres, arroz, pasta, aceite, leche, azúcar.... Diferenciamos algo el contenido de las bolsas según sean familias con niños o sin ellos. Las destinadas a familias con niños, que son la mayoría, incluyen, cola-cao, galletas...

**Celebración Comunitaria del Sacramento de la UNCIÓN DE ENFERMOS**

El domingo, 25 de mayo, "Pascua de los enfermos", en la Eucaristía de las 13,00h celebramos el "sacramento de la Unción de enfermos", para todos aquellos fieles que consideren que por enfermedad o avanzada edad, vean en grave peligro su vida, siempre y cuando lo soliciten.

Las inscripciones se realizaran en la portería de la parroquia hasta el miércoles 21 de mayo.



"Os aseguro que el que no entra por la puerta en el aprisco de las ovejas, sino que salta por otra parte, ese es el ladrón y bandido"

## Domingo 4º de Pascua ( 11 de Mayo 2014)

La imagen que centra es cuarto Domingo de Pascua, es la del Buen Pastor. Esta fue una imagen muy querida, tanto en el pueblo de Israel, como en la primitiva Iglesia. Ambos se movían en una cultura y sociedad agrícola y, en cierto sentido, bucólica. Hoy podríamos traducir el buen pastor, en nuestra cultura pragmática y moderna, como el hombre de coraje y audacia, como para liderar un grupo humano. De ahí que Jesús la utilizara para autodefinirse como el Buen Pastor en alusión al Pueblo amado de Dios y, en definitiva, de toda la humanidad. Pero explicita aún más su realidad, ante el pueblo y la humanidad; no sólo se presenta como el Buen Pastor, sino como “puerta” y “aprisco”

Jesús nos dice que él es la “**Puerta**”: *“Os aseguro que el que no entra por la puerta, en el aprisco de la ovejas, sino que salta por otra parte, es un ladrón y un bandido; pero el que entra por la puerta es el pastor de las ovejas... Os aseguro que yo soy la **Puerta de las ovejas**”*. Jesús es la única “puerta” de acceso al Padre; solo el que entra por esa puerta tiene garantizada la felicidad plena, la salvación; porque Él es, como nos dice en otro pasaje del Evangelio, el Camino, para llegar a la Verdad y a la Vida que es la salvación- liberación en el “aprisco” del Reino de los Cielos.

Y Él es el “**Aprisco**”; el lugar donde el Pueblo de Dios; o sea la Iglesia y todos los hombre y mujeres de buena voluntad, (el Reino de Dios en el mundo), encuentran la defensa, el abrigo y el descanso; el verdadero Reino de Dios al que se llega por la fidelidad y el servicio total a la justicia, la paz, la libertad y el amor.

Y como nos recuerda San Pedro; *“Si antes íbamos descarriados, como ovejas sin pastor, ahora habéis vuelto al Pastor y guardián de las ovejas”*. O sea, al que es Pastor, Puerta y Aprisco que nos hace caminar con seguridad y tranquilidad hacia alegría y la paz definitiva.

Uno de los hechos sociológicos más significativos de estos años y que más impacto tendrán en el futuro de Europa y por lo tanto de España es, sin duda, el “distanciamiento religioso”. Un número de personas cada vez mayor se va distanciando de la experiencia religiosa que anteriormente había vivido. ¿Cómo se está produciendo este fenómeno? Sin duda, el itinerario de cada persona es único, pero los estudios que se realizan permiten descubrir algunas etapas fundamentales de ese distanciamiento.

Por lo general, todo comienza con el abandono de la asistencia regular a la misa dominical. Las razones que se dan son de todo tipo. De hecho, se abandona la práctica habitual. La persona sigue afirmando “soy creyente, pero no practicante”. Esta situación va evolucionando hacia un alejamiento progresivo de la Iglesia. Se pierde el contacto. Mira a la Iglesia cada vez más desde fuera. Es fácil entonces decir: “creo en Jesucristo, pero no en la Iglesia”.

Sin embargo la persona poco a poco va perdiendo el “sentido cristiano de la vida”. Su experiencia religiosa se va disolviendo. La fe no se actualiza. El individuo se organiza la vida desde sus propias opciones e intereses. “Yo no hago daño a nadie. ¿Para que necesito algo más?”. En este momento se puede llegar a perder la fe en sentido estricto. La persona olvida a Jesucristo. No reza. Cuando se le pregunta, titubea: “No se si creo o no. Tal vez, haya algo”.

En muchos casos puede seguir creciendo la indiferencia religiosa y la apatía. Dios no interesa ni como planteamiento. La persona vive en un “ateísmo práctico”. El proceso ha terminado. Esta claro que no se puede identificar el abandono de la práctica religiosa con la increencia. Pero, de hecho, quien abandona la misa dominical da un paso decisivo hacia el deterioro y la pérdida progresiva de su fe.

Hechos 2, 14.36-41  
1ª de Pedro 2, 20-25  
Juan 10, 1-10